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COMUNE DI PONTEDERA (PI)

SEDUTA “QUESTION TIME” DEL 21/03/2025
Seduta n. 1

L’anno 2025, il giorno 21 del mese di  marzo alle ore  16:13 in Pontedera,   nell'apposita sala del
Municipio si è riunito il Consiglio Comunale per decisione del Presidente, ai sensi dell’art. 30  del
Regolamento  di  funzionamento  del  Consiglio  Comunale  avente  ad  oggetto  "Question  time",
per trattare gli affari iscritti all'ordine del giorno.

Il Presidente Marco Salvadori  è assistito dalla Dott.ssa Moira De Caria delegata dal Segretario
Generale Dott.ssa Rita Ciardelli.

Si procede con l’appello, i consiglieri presenti risultano essere : 9 
Marco Salvadori, Floriano Della Bella, Riccardo Minuti, Denise Ciampi, Matteo Bagnoli, Federica
Barabotti, Alessandro Brini, Gian Paolo Quercetani e Stella Nicolò Biagio. 

Sono presenti gli assessori: Alessandro Puccinelli, Mattia Belli e Luca Sonia Ioana.

O.d.G: RISPOSTE A INTERROGAZIONI AI SENSI DELL’ARTICOLO 30 “QUESTION TIME” DEL
REGOLAMENTO DI FUNZIONAMENTO DEL CONSIGLIO COMUNALE
_______________________________________________________________________________
Ore: 16,18

INTERROGAZIONE  1  " IMPIANTI SEMAFORICI DOTATI DI " PHOTORED" ( T-RED) 
INSTALLATI SUL TERRITORIO COMUNALE."
Presentata dal Gruppo Consiliare Fratelli d'Italia ( Nicolò Biagio Stella) prot n. 2668/2025

Il consigliere Nicolò Biagio Stella illustra l'interrogazione.
L'assessore Luca Sonia Ioana risponde.
Il consigliere Nicolò Biagio Stella si dichiara non soddisfatto.

_______________________________________________________________________________
Ore: 16,31

INTERROGAZIONE  2  - " REALIZZAZIONE FIBRA OTTICA".
Presentata dal Gruppo Consiliare Pontedera a Sinistra ( Denise Ciampi ) prot n.   7036/2025

La consigliera Denise Ciampi illustra l'interrogazione.
L'assessore Luca Sonia Ioana risponde.
La consigliera Denise Ciampi si dichiara soddisfatta.

Alle ore 16,44 l'assessore Sonia Luca Ioana lascia la seduta

_______________________________________________________________________________
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Ore: 16,44

INTERROGAZIONE  3 -  "SULLE CRITICITA' DI VIALE AMERICA".
Presentata dal Gruppo Consiliare Fratelli d'Italia ( Matteo Bagnoli) prot n. 3067/2025

Il consigliere Matteo Bagnoli illustra l'interrogazione.
L'assessore Mattia Belli risponde.
Il consigliere Matteo Bagnoli si dichiara non soddisfatto.

_______________________________________________________________________________
Ore:16,57  

INTERROGAZIONE  4 -  " STATO DI MANUTENZIONE DEGLI SPAZI ESTERNI DEL TEATRO 
ERA".
Presentata dal Gruppo Consiliare Fratelli d'Italia (Nicolò Biagio Stella) prot n.3470/2025

Il consigliere Nicolò Biagio Stella illustra l'interrogazione.
L'assessore Mattia Belli risponde.
Il consigliere Nicolò Biagio Stella si dichiara soddisfatto.

_______________________________________________________________________________
Ore: 17,13

INTERROGAZIONE  5  - "RICHIESTA RIPRISTINO ASFALTO DI STRADA PRIVATA VIA 
GAGARIN - ROMITO".
Presentata dal Gruppo Consiliare Pontedera a Sinistra (Denise Ciampi)  prot n.   6628/2025

La consigliera Denise Ciampi illustra l'interrogazione.
L'assessore Mattia Belli risponde.
La consigliera Denise Ciampi si dichiara soddisfatta. 

________________________________________________________________________________
Ore: 17,23

INTERROGAZIONE  6  - " RELATIVA ALLA RIQUALIFICAZIONE DI VIALE RINALDO 
PIAGGIO".  
Presentata dal Gruppo Consiliare Fratelli d'Italia (Matteo Bagnoli) prot n. 8048/2025

Il consigliere Matteo Bagnoli illustra l'interrogazione.
L'assessore Mattia Belli risponde.
Alle ore 17,32 entra l'assessore Francesco Mori.
Il consigliere Matteo Bagnoli si dichiara non soddisfatto.

_______________________________________________________________________________
Ore: 17,37

INTERROGAZIONE  7  - "AL NUOVO PROCEDIMENTO DI VARIANTE AL PIANO DI 
LOTTIZZAZIONE DEL QUARTIERE BELLARIA".
Presentata dal Gruppo Consiliare Pontedera a Sinistra (Denise Ciampi) prot n.   9726/2025

La consigliera Denise Ciampi illustra l'interrogazione.
L'assessore Mattia Belli risponde.
La consigliera Denise Ciampi si dichiara non soddisfatta.
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_______________________________________________________________________________
Ore: 17,48

INTERROGAZIONE  8  -"COMUNITA' ENERGETICHE RINNOVABILI ( CER)".
Presentata dal Gruppo Consiliare Pontedera a Sinistra (Denise Ciampi  prot n.   9727/2025

La consigliera Denise Ciampi illustra l'interrogazione.
Il consigliere Mattia Belli risponde.
La consigliera Denise Ciampi si dichiara non soddisfatta.

Alle ore 17,58 l'assessore Mattia Belli lascia la seduta.
_______________________________________________________________________________
Ore: 18,01

INTERROGAZIONE  9  -"RICHIESTA INFORMAZIONI SULL'INGRESSO DI RETIAMBIENTE 
NELLA SOCIETA' NOVATOSC PER LA GESTIONE DI UN IMPIANTO DI OSSICOMBUSTIONE 
A PECCIOLI.
Presentata dal Gruppo Consiliare Pontedera a Sinistra (Denise Ciampi) prot n. 1966/2025

La consigliera Denise Ciampi illustra l'interrogazione.
L'assessore Alessandro Puccinelli risponde.
La consigliera Denise Ciampi si dichiara non soddisfatta

_______________________________________________________________________________
Ore: 18,13

INTERROGAZIONE  10 -  "RELATIVA ALLO SGOMBERO DEL "PALAZZO ROSA " DI VIA 
ROSPICCIANO E AL POSSIBILE RICOLLOCAMENTO DELLE PERSONE COINVOLTE NEL 
TERRITORIO COMUNALE DI PONTEDERA".
Presentata dal Gruppo Consiliare Fratelli d'Italia (Federica Barabotti) prot n.5947/2025

La consigliera Federica Barabotti illustra l'interrogazione.
L'assessore Alessandro Puccinelli risponde. 
La consigliera Federica Barabotti si dichiara non soddisfatta.
_______________________________________________________________________
Ore: 18,33

INTERROGAZIONE  11  - " SUI RECENTI EPISODI DI CRIMINALITA' NELLA FRAZIONE DI 
PARDOSSI".
Presentata dal Gruppo Consiliare Fratelli d'Italia (Matteo Bagnoli) prot n. 8048/2025

Il consigliere Matteo Bagnoli illustra l'interrogazione.
L'assessore Alessandro Puccinelli risponde. 
Il consigliere Matteo Bagnoli si dichiara non soddisfatto.

______________________________________________________________________________
Ore: 18,44

INTERROGAZIONE  12  - "SULLE PRESENZE REGISTRATE ALLA MOSTRA " BABB 
GIORGIO DAL CANTO VITA, OPERA E BUGIA" AL PALP - PALAZZO PRETORIO". 
Presentata dal Gruppo Consiliare Fratelli d'Italia (Matteo Bagnoli) prot n. 8048/2025

Il consigliere Matteo Bagnoli, dichiara di rinunciare all' illustrazione dell'interrogazione e passa la 
parola al consigliere Alessandro Brini.
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L'assessore Francesco Mori risponde.
Il consigliere Alessandro Brini si dichiara non soddisfatto.
________________________________________________________________________________
Ore: 18,57

INTERROGAZIONE  13  - "SULLE MODALITA' DI GESTIONE, MANUTENZIONE E FRUIBILITA'
DELLA PROPRIETA' COMUNALE DENOMINATA VILLA CRASTAN".
Presentata dal Gruppo Consiliare Fratelli d'Italia ( Nicolò Biagio Stella) prot n.8650/2025

Il consigliere Nicolò Biagio Stella illustra l'interrogazione.
L'assessore Francesco Mori risponde.
Il consigliere Nicolò Biagio Stella si dichiara soddisfatto.

______________________________________________________________________________
Ore: 19,06

INTERROGAZIONE  14  - "SUL CONFERIMENTO IN DISCARICA DEL KEU AMMASSATO IN 
ZONA DENOMINATA " GREEN PARK". 
Presentata dal Gruppo Consiliare Fratelli d'Italia (Nicolò Biagio Stella) prot n.9070/2025

Il consigliere Nicolò Biagio Stella illustra l'interrogazione.
L'assessore Alessandro Puccinelli risponde.
Alle ore 19,13 il consigliere Riccardo Minuti lascia la seduta.
Il consigliere Nicolò Biagio Stella si dichiara soddisfatto.

Fine seduta ore: 19,17
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